



古城山

大桑小学校・PTAだより

令和4年6月24日

第4号

「つめたあ〜」→「気持ちいい〜」→「さむう〜」

「あつつ！」→「うまあ〜」→「もう一個いい？」

森と川の学校2日目のこと、北武芸公民館前の武儀川 6月16日(木)曇天、気温29℃、水温15℃でした。水深は、最も深いところで2.2m。

水着の上にライフジャケットを着た児童は、武儀川の水に指先をつけると思わず「つめたあ〜」と。その後全身を水につけて川の流れに身を任せると、「気持ちいい〜」と声を上げ、河原で全身ずぶ濡れの児童は思わず「さむう〜」と声が聞こえました。左手に箱メガネを持ち、右手に網を持った児童は、「あつつ、いた！」と小声で、その次の瞬間、左足でガサッと石を動かし、「やったあ〜！つかまえた！」と叫んでいました。カワヨシノボリを捕獲した瞬間のことです。3日目のこと、美山グリーンプラザ 6月17日(金)晴天 爽やかな風が吹き抜けるキャンプファイヤー場。焼きマシュマロを食べた時に思わず「あつつ！」と、その後食べ終わると、「うまあ〜」と満足げな笑顔で話していました。「もう1個いい？」と仲間に話しかけていました。

山県市教育委員会主催の「森と川の学校」が6月15日から3日間にわたって日帰りで開催され、5年生児童は山県市の豊かな自然の中で様々な体験活動から主体性を育みました。1日目の6月15日(水)は市教育センターを会場にして、午前中は5年生全員で木製のジャングルジムを組み立て解体する体験活動に取り組みました。午後からは個別に、火起こし、ストーンペインティング、竹とうろうづくりなどの体験活動に取り組みました。2日目の16日(木)は武儀川(北武芸公民館前の河原)で、川を歩いて対岸に渡ったり、川の流れに身を任せたりするなど川の水に直接触れる体験活動を行いました。網を使ってカワヨシノボリを捕獲する児童もいました。3日目の17日(金)は美山グリーンプラザで、ドローンを使って森林の植生を観察したり、山際に生える植物の観察をしたりしました。その後、焚火の火でマシュマロを焼いてみんなで食べました。

5年生の児童にアンケートを取りましたら、3日間とも全員が「よかった」と答えてくれました。直接体験に勝るものはないとの思いを新たにしました。

学校だよりの誌面をお借りして、3日間のお弁当を含め、持ち物の準備をしてくださった保護者・学園の皆様、自然体験活動の専門家の皆様、山県市美山や関市のNPO法人の皆様、地元ボランティアの皆様、ボランティア大学生の皆様、潜水土の資格をもった方、山県市教育委員会の皆様、山県市教育センターの皆様、関係のすべての皆様へ感謝申し上げます。

3日間の活動の様子は、学校のホームページでも公開していますので、お時間がありましたらご覧ください。今後ともよろしくお願ひします。

校長 花村伸二



大桑小 HP はこちら👉

地域や保護者の方々にご協力いただき、充実した学習活動を行っています

地域や保護者の皆様には、交通安全教室やバランスボール教室などで体験活動が充実したものになっています。岐阜県文化財保護センターの協力で発展的な学習も行うことができました。また、久しぶりに安全サポーターの方との分団会を実施することができました。ありがとうございます。



交通安全教室



安全サポーターとの対面式



家庭教育学級でバランスボール教室



本物の縄文土器(県内出土)に触れる体験

山県地区交通安全協会から、分団旗が贈呈されました

この度、山県地区交通安全協会から分団旗が贈呈されました。大桑地区副会長から、班長に手渡していただきました。気持ちも新たに、交通安全に気をつけて登下校できます。ありがとうございました。



7月の行事予定

1日(金) 救命救急講習・懇談会 地区懇談会	12日(金) 学校保健安全委員会 クラブ
4日(月) SOSの出し方学習(低学年) 大掃除週間	13日(水) なかよし班活動日 個別懇談
5日(火) 委員会	14日(木) 個別懇談
6日(水) なかよし班活動日	15日(金) 環境教育推進事業(五色ヶ原散策5・6年)
8日(金) SOSの出し方学習(高学年) 大掃除	19日(火) 個別懇談
	20日(火) 1学期終業式(下校 11:15)